

HARIAN NTER Inspirasi Perubahan TODAY

KORAN DIGITAL LENTERA TODAY Terbit Senin - Jumat 12 Halaman download edisi digital www.lenteratoday.com

VERIFIKASI FAKTUAL DEWAN PERS 803/DP-Verifikasi/K/X/2021

www.lenteratoday.com

(o) @lenteratoday

f lentera.tv

@lenteratoday

► Lentera TV Media

Edisi Senin, 06 Februari 2023

LenteraPodcast

@lenteratoday

KONSTELASI POLITIK MENGERL **UNGKIT UTANG** RP 50 M HING BUBARNYA KOALIS

enjelang Pemilu 2024, kondisi perpolitikan Indonesia mulai keruh. Saling buka 'kartu As' hingga siyal-sinyal koalisi yang tak sejalan mencuat ke permukaan.Wakil Ketua Umum (Waketum) PPP Arsul Sani misalnya, berbicara soal peta koalisi saat ini yang menurutnya masih dinamis. Arsul menilai poros koalisi yang saat ini bermunculan bisa saja berubah atau bahkan berpindah haluan. Di sisi lain, Wakil Ketua Umum Partai Golkar Erwin Aksa mengungkit, ada perjanjian antara Anies Baswedan dengan Sandiaga Uno menjelang Pemilihan Gubernur DKI Jakarta 2017 lalu. Terutama berkaitan dengan utang piutang yang mencapai Rp 50 miliar. Untuk diketahui, Anies telah mengantongi dukungan dari tiga partai politik yakni Nasdem, Demokrat, dan Partai keadilan Sejahtera (PKS). Waspada asa ada yang memancing di air keruh, ya.

(Baca Hal 11)

INDEKS DEMOKRASI NEGARA-NEGARA ASEAN (2022)

7.06 Timor Lester Filipina

*demokrasi cacat / skor indeks (skala 0-10) (Sumber :EIU)

6.67

Presiden Jokowi **Beri Sinyal**

Parlement (Hal.3)

Terbitkan PP Dana SDM Desa



Nasib Bandara Internasional Pemerintah Pangkas Jadi 15, Kata Pengamat 7 Saja Cukup

IAKARTA - Pemerintah mengumumkan rencana untuk merampingkan jumlah Bandara Internasional dari 32 bandara menjadi hanya 14 sampai 15. Banyak pihak menilai ini langkah tepat, sebab tak sedikit bandara yang menyandang status internasional tapi kurang menguntungkan bagi perekonomian negara.

Pengamat Penerbangan Arista Atmadjati berpandangan positif mengenai rencana pemangkasan ini. Sebabnya dia melihat minimnya bandara internasional yang pada akhirnya tidak digunakan oleh maskapai asing sebagai pintu masuk/keluar Indonesia.

Dia memberi contoh seperti Bandara Internasional Supadio, Kalimantan Barat hanya didarati 1 - 2 kali maskapai Tiger Air, lalu bandara di Balikpapan Sepinggan dan Bandara Internasional Sam Ratulangi Manado juga hanya didarati oleh maskapai Scoot asal Singapura dan Malaysia Airlines.

"Di pangkas 15 saja masih kebanyakan. Seharusnya 7-8 saja cukup. Percuma nggak ada yang masuk (maskapai asing)," kata Arista, dikutip Minggu (5/2/2023).

Sebanyak 7 Bandara yang dimaksud Arista menjadi pintu masuk dan keluar penerbangan internasional seperti, di Medan, Surabaya, Yogyakarta, Jakarta, Bali, Makassar, dan Balikpapan. Dimana saat ini cukup banyak diterbangi oleh maskapai

Menurut Arista saat ini Indonesia terlalu banyak memiliki bandara internasional, sehingga itu tidak ekonomis terutama dalam hal biaya operasional. Terlebih dengan banyaknya jumlah pintu keluar/masuk maskapai luar ini tidak memberikan pengaruh jumlah wisatawan mancanegara.

Nggak ngaruh, orang nggak diterbangin. Saya jamin ditambah jadi 50 bandara internasional juga nggak pengaruh... Seperti Myanmar itu nggak banyak, Malaysia juga nggak banyak KL sama Johor aja. Dikit bandaranya,"

Seperti diketahui pemerintah akan memangkas jumlah bandara internasional karena untuk menekan banyaknya pintu keluar warga Indonesia yang wisata ke luar. Menteri BUMN Erick Thohir menegaskan, tujuan pemerintah merampingkan jumlah bandara internasional adalah untuk mendorong pariwisata Indonesia. Dalam hal ini menurunkan perjalanan wisata orang Indonesia ke

"Padahal kalau kita lihat ke para wisata itu 70% lokal, 30% asing. Kenapa pak Sandi juga sekarang mendorong percepatan pariwisata bisa mulai recover," ungkap Erick.

Untuk diketahui, laporan Badan Pusat Statistik (BPS) menunjukkan, Indonesia telah menerima 895.121 kunjungan wisatawan mancanegara (wisman) pada Desember 2022. Capaian ini naik 447,08% dibandingkan periode yang sama tahun sebelumnya (year-on-year/yoy) sebanyak 163.619 kunjungan.

Jumlah kunjungan wisman pada Desember 2022 juga meningkat 36,19% dibandingkan bulan sebelumnya (month-onmonth/mom). Pada November 2022 jumlah wisman yang berkunjung sebanyak 657.269 orang.Secara kumulatif, jumlah kunjungan turis asing ke Indonesia periode Januari-Desember 2022 mencapai 5,47 juta kunjungan, naik 251,28% dibanding Januari-Desember 2021 yang hanya 1,55 juta kunjungan.

Masih Pembahasan

Sementara, juru bicara Kementerian Perhubungan Adita Irawati mengatakan rencana untuk memangkas jumlah bandara internasional masih dalam tahap pembahasan.

"Rencana itu masih kita bahas bersama stakeholders. Untuk saat ini ketentuan bandara sebagai entry point internasional masih merujuk ke SE Nomor 89 Tahun 2022," kata Adita.Adita mengatakan, jumlah bandara internasional dikurangi salah satunya karena jumlah rute internasional pada bandara. "Jumlah rute internasional yang dilayani dari bandara tersebut tapi bukan hanya itu parameternya. Itu yang sedang kita bahas," ujarnya.

Beberapa kepala daerah keberatan dengan rencana pemangkasan bandara internasional.Wakil Gubernur Sumatera Barat Audy Joinaldy misalnya, berharap Bandara Minangkabau (BIM) tidak termasuk dalam wacana penghapusan status bandara internasional yang disampaikan oleh Menteri BUMN Erick Thohir.

"Kami belum menerima informasi apapun terkait wacana ini. Kami lihat bagaimana perkembangannya. Tapi kalau bisa BIM tetap jadi bandara internasional," kata Audy Joinaldy di Padang, Minggu (5/2/2023)

Ia menilai Sumbar menjadi salah satu daerah tujuan wisata di pulau Sumatera yang membutuhkan dukungan bandara internasional untuk terus bisa berkembang.

Sebelum pandemi ada sekitar 45 ribu wisatawan asing dari Malaysia yang datang setiap tahun ke Sumbar. Angka itu menurun drastis pada saat pandemi terutama 2021 dan 2022. Namun sekarang karena kondisi sudah mulai normal kembali, Sumbar ingin mengembalikan jumlah kunjungan wisatawan asing ke daerah itu.

"Upaya itu akan sulit dilakukan bila BIM tidak lagi melayani penerbangan internasional," katanya.

Audy mengatakan ketika di akhir pandemi, saat pariwisata telah dibuka namun penerbangan internasional masih dibatasi pada beberapa bandara, wisatawan asing dari Malaysia mengeluhkan tingginya biaya perjalanan yang harus mereka tanggung untuk datang ke Sumbar.

Hal itu menyebabkan minat wisatawan Malaysia datang ke Sumbar menurun. Karena itu dengan telah dibukanya kembali penerbangan langsung dari Malaysia-Padang, sangat besar manfaatnya untuk sektor pariwisata daerah.

Selain itu Audy menilai cukup banyak rute internasional yang prospektif di BIM selain dari Malaysia. . Hal itu salah satunya karena didukung adanya spot olahraga surving di Mentawai yang disebut sebagai salah satu yang terbaik di dunia.

Terpisah, Pakar penerbangan Alvin Lie mengatakan bahwa dalam beberapa tahun terakhir, banyak pemerintah daerah mengajukan agar pemerintah mendirikan bandara di daerah mereka agar turis asing dapat langsung berkunjung dan menikmati budaya lokal.Namun, menurut Alvin, sebagian besar dari bandara-bandara tersebut hanya melayani segelintir penerbangan internasional."Padahal begitu status itu diubah ke internasional, ada beban biaya tetap pada pemerintah," ujar Alvin.

Menurut data dari Direktorat Jenderal Perhubungan Udara Kementerian Perhubungan, Bandara Internasional Yogyakarta dan Bandar Udara Internasional Pulau Lombok hanya melayani dua penerbangan internasional ke Singapura dan Kuala

Sementara, Bandar Udara Internasional Minangkabau, Bandara Udara Internasional Sam Ratulangi di Manado, dan Bandara Internasional



Bandara Internasional Kertajati di Majalengka, Jawa Barat yang merupakan tersebesar kedua di RI berdasarkan luasnya menjadi salah satu yang paling sepi saat ini. (Foto-dok)

Hang Nadim di Batam malah hanya punya satu rute internasional, Malaysia atau Singapura saja. (wid,rls,ant,kun/dya)



BANDARA INTERNASIONAL

- 1. Kualanamu
- 2. Sultan Iskandar Muda
- 3. Supadio
- 4. Frans Kaisieno
- 5. Halim Perdanakusuma
- 6. Husein Sastranegara
- 7. Adisutjipto
- 8. Kertajati
- 10. Raja Haji Fisabilillah
- 11. Soekarno Hatta
- 12. Sultan Mahmud Badaruddin II
- 13. Hang Nadim
- 14. Juwata
- 15. Sentani
- 16. Sultan Syarif Kasim II
- 17. I Gusti Ngurah Rai
- 18. Juanda
- 19. Sultan Aji Muhammad Sulaiman Sepinggan
- 20. El Tari
- 21. Jendral Ahmad Yani
- 22. Sam Ratulangi 23. Svamsudin Noor
- 24. Silangit
- 25. Adi Sumarmo



Presiden Jokowi Beri Sinyal **Terbitkan PP Dana SDM Desa**



JAKARTA- Presiden Joko Widodo (Jokowi) bakal menambah anggaran khusus untuk pengembangan sumber daya manusia (SDM) desa. Hal itu diungkapkan anggota DPR RI, Budiman Sudjatmiko saat dia berdiskusi terkait dana desa yang mayoritas digunakan untuk infrastruktur. Padahal tanpa kualitas SDM yang mumpuni, bisa terjadi kesenjangan pembangunan.

"Tapi ada tantangan begini. Selain infrastruktur fisik, kita ini menghadapi situasi revolusi industri. Orang desa kalau SDM-nya enggak dibenahi, di tengah laju industrialisasi teknologi hari ini berkembang luar biasa, akan tercipta kesenjangan sosial," tutur Politikus PDIP ini. "Fisiknya bagus, tapi manusianya terlambat. SDM-nya kurang," lanjutnya dikutip Minggu (5/2/2023).

Budiman menceritakan, dia telah menyampaikan hal itu saat memenuhi panggilan kepala negara di di Istana Negara, Jakarta Pusat, Selasa sore, 17 Januari 2023 lalu.Kala itu Budiman berbincang dengan Jokowi yang didampingi Menteri Sekretaris Negara Pratikno. Ada sejumlah hal yang dibahas dalam pertemuan tersebut, mulai dari kepala desa, revisi Undang-Undang Nomor 6 Tahun 2014 tentang Desa, hingga dana desa.

Kepada Jokowi dan Pratikno, Budiman menceritakan bahwa dana desa selama ini lebih berfokus kepada pembangunan infrastruktur desa. Selama lima tahun dana desa dikucurkan, sudah 200 ribu kilometer jalan desa terbangun dan diaspal,

69.8

2019

semuanya bermanfaat bagi masyarakat desa.

Oleh karena itu Budiman mengusulkan adanya dana khusus. Mendengar usulan tersebut, kata Budiman, Jokowi langsung merespons. "Oiya, nanti saya masukkin ke PP saja biar lebih cepat. Kalau UU, kan nanti ada (proses) di DPR ya," ucap Budiman menirukan Jokowi.

Awalnya, Budiman yang kerap berkeling ke desadesa itu mengusulkan agar dana SDM desa itu dimasukan ke dalam revisi UU Desa bersamaan dengan masa jabatan diubah dari 6 tahun menjadi 9 tahun.

Dana SDM Desa itu awalnya diusulkan dimasukkan ke dalam revisi UU Desa pasal 72. Dengan begitu, di dalam pasal tersebut akan ada tiga ayat, yakni ayat a soal dana desa, ayat b soal alokasi dana desa dari pemerintah daerah, dan ayat c sebagai tambahan dana SDM desa.

Namun, kata Budiman, Presiden Jokowi menilai dimasukkannya soal dana SDM Desa pada revisi UU Desa akan makan waktu lebih lama, karena harus melalui proses politik terlebih dahulu dengan DPR. "Kalau PP kan langsung, ini penting untuk mengejar," kata Budiman menirukan Jokowi lagi.

Mensesneg Pratikno kemudian menimpali pembicaraan Budiman dan Jokowi dengan mengatakan bahwa dana tersebut bisa juga digunakan untuk penanganan kesehatan masyarakat desa."Ya bisa juga, ya berarti nanti untuk stunting, segala macam," ucap Budiman menirukan Pratikno.

Menurut Budiman, nantinya peruntukan dana SDM desa bukan hanya untuk membiayai pendidikan, tapi juga penanganan kesehatan, gizi masyarakat dan masih banyak lagi. Lebih jauh, Budiman mengusulkan agar dana SDM desa itu berbeda dengan dana desa yang sudah diberikan pemerintah selama ini.

Dana SDM Desa nantinya diminta beda dengan Dana Desa. "Jangan diambil dari dana desa, ini pos sendiri. Misalnya untuk stunting, sampai kalau perlu beasiswa untuk orang-orang desa yang ingin berkuliah di perguruan tinggi," tutur Budiman.

Bila nantinya dana SDM desa diatur dalam bentuk Peraturan Pemerintah atau PP, kata Budiman, berarti sifatnya merupakan diskresi atau kewenangan Presiden Jokowi.Hal ini juga menjadi keputusan politik presiden mengenai dana SDM desa yang diberikan kepada perangkat pemerintahannya maupun masyarakatnya. Termasuk di dalamnya dana SDM desa bisa juga untuk mengembangkan vokasional di desa.

"Beasiswa jadi ini affirmative action untuk meningkatkan SDM maupun juga kesehatannya, stunting-nya, ibu hamil segala macam. Jebret. Jadi menyelamatkan SDM desa dari sejak kandungan sampai ke perguruan tinggi," ucap Budiman Sudjatmiko. "Sampai mereka jadi manusia yang punya jiwa entrepreneurship, segala macam. Tapi wajib pulang ke desa."

Menko PMK Ingatkan Kemiskinan Ekstrem

Kemiskinan ekstrem saat ini menjadi permasalahan di Indonesia, dimana hal ini dapat mempengaruhi berbagai aspek dalam kehidupan Berdasarkan data BPS, tahun 2022, kemiskinan ekstrem sebesar 2,04 persen.Presiden Jokowi telah menargetkan agar kemiskinan ekstrem mencapai 0 persen pada tahun 2024.

Menteri Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan (Menko PMK) Muhadjir Effendy mengatakan,upaya yang dapat dilakukan dalam mengatasi masalah ini yaitu dengan memaksimalkan pemanfaatan dana desa dan juga APBD yang tersedia.

"Penanganan kemiskinan ekstrem ini dapat dilakukan dengan memanfaatkan dana desa dan APBD dengan optimal. Dalam penggunaan dana desa ini terdapat tiga prioritas yaitu ketahanan pangan, kemiskinan ekstrem, dan penurunan stunting," ujarnnya dalam Roadshow Percepatan Penurunan Stunting dan Penghapusan

Kemiskinan Ekstrem di Kabupaten/ Kota Sulawesi Tenggara, secara daring pekanlalu.

Lebih lanjut, selain melalui anggaran APBD, Dana Alokasi Khusus (DAK), Menko PMK menekankan bahwa dana desa semestinya bisa dioptimalkan untuk kemiskinan ekstrem dan penanganan stunting.

Bahkan juga bisa dilakukan melalui program padat karya dana desa, baik dari segi intervensi spesifik yaitu pemenuhan gizi, ataupun intevensi sensitif seperti jambanisasi dan pemenuhan air bersih. wid,rls,tmp,ist/dya)



DANA DESA 2023

(Data Kemendes PDTT, 24 Januari 2023)



74.954

(tersebar di 434 kabupaten/ kota)

PRIORITAS PEMERINTAH



Pemulihan ekonomi



) Penanganan 3 kemiskinan ekstrem



Mitigasi dan penanganan bencana alam dan nonalam

UPAYA PEMERINTAH

Meningkatkankapasitas pengelolaan Badan Usaha Milik (BUM) Desa.

Meningkatkan ketahanan pangan nabati dan hewani.

Mengembangkan usaha ekonomi produktif.

Mencegah dan menurunkan angka stunting.

Mengembangkan Desa Wisata.

Memperluas akses layanan kesehatan.

Meningkatkan kualitas SDM warga desa.

 Meningkatkanketerlibatan masyarakat dalam pembangunan dan pemberdayaan masyarakat desa.



(Data Kemendes PDTT, 2019-2022) (Triliun Rupiah)

71.2 2020

72.0

2022

67.8

Kasus Gagal Ginjala Akut Muncul Lagi, **BPOM Harus Bertindak**



JAKARTA - Epidemiolog dari Fakultas Kesehatan Masyarakat Universitas Indonesia (FKM-UI), Pandu Riono, mendesak Badan Pengawas Obat dan Makanan (BPOM) segera bertindak atas kasus seorang anak meninggal dunia yang diduga mengalami keracunan sirup obat di Jakarta.

"BPOM jangan tunda lagi, kalau terbukti dia (pasien) konsumsi sirup di atas batas ambang normal, itu kan sudah bukti yang cukup kuat," kata Pandu Riono yang dikonfirmasi di Jakarta, dikutip dari antara, Minggu (5/2/2023).

Ia mengatakan, laporan dari otoritas terkait di DKI Jakarta menyebut bahwa korban mengonsumsi sirup obat mengandung Etilen Glikol/Dietilen Glikol (EG/DEG) yang melampaui batas aman.

"Pasien dilaporkan mengonsumsi sirup obat penurun demam, katanya sirop pertama dan kedua beda. Yang kami khawatir, mungkin merk beda, tapi obat palsu," katanya.

Kementerian Kesehatan RI mengumumkan bahwa ambang batas aman cemaran EG/DEG pada bahan baku pelarut sirup obat Propilen Glikol ditetapkan kurang dari 0,1%, sedangkan ambang batas aman atau Tolerable Daily Intake (TDI) untuk cemaran EG dan DEG pada sirup obat tidak melebihi 0,5 mg/kg berat badan perhari.

Menurut Pandu, peristiwa tersebut membuktikan bahwa saat ini masih terdapat oknum produsen obat yang memproduksi sirup obat melampaui ambang batas aman. Pandu menduga, produsen 'nakal' memiliki modus untuk kepentingan ekonomi dengan cara mengakali bahan baku dengan harga murah.

"Harusnya menggunakan Propilen Glikol (PG). Supaya menekan harga, dia pakai EG/DEG yang lebih murah dan itu toksik, kalau bikin orang mati itu namanya kriminal," katanya.

Menurut Pandu, tak ada tawar menawar pada nyawa manusia. Bahan baku obat harus sesuai standar farmasi obat.

Pandu mengatakan, BPOM memiliki kewenangan untuk segera menarik obat yang berbahaya bagi konsumen, jika sudah memiliki bukti kandungan bahan baku melebihi batas aman.

"Saran saya, BPOM harus bertindak. Satu nyawa pun tidak boleh ada, walau kasus (terbarunya) baru dua, (produk) harus segera ditarik," katanya.

Dikatakan Pandu, BPOM bisa menelisik produsen yang terkait dengan kasus tersebut, dan melacak domisili pabriknya hingga nomor batch produksinya.

"Jadi BPOM bisa panggil, dan perintahkan tarik obat itu. Jangan besok, harus hari ini juga karena kejadian sudah sepekan lalu," ujarnya.

Kepada masyarakat, Pandu mengimbau untuk menghentikan dulu konsumsi obat sirop, sebelum ada jaminan dari pemerintah bawah obat tersebutaman.

Sebelumnya, Kepala Bidang Pencegahan dan Pengendalian Penyakit Dinkes DKI Jakarta Dwi Oktavia membenarkan adanya kasus gangguan ginjal akut yang dialami dua warga setempat.

Satu pasien di antaranya dilaporkan meninggal dunia pada Rabu (1/2/2023) malam setelah sebelumnya sempat dirawat di Puskesmas dan RS Adyaksa.

"Memang benar, kasus meninggal satu orang, dan kami masih dalam proses pengumpulan informasi," katanya.

Dwi Oktavia menjelaskan kasus ditemukan awal Januari, sempat dirawat di RSCM dengan keluhan tidak bisa buang air kecil, tidak lama setelahnya pasien dilaporkan tak selamat. Menurut dr Dwi, saat ini pihaknya masih melakukan penelusuran epidemiologis.

Termasuk kepastian apakah pemicu gagal ginjal akut pada keduanya berkaitan dengan kasus keracunan obat sirup. Dilaporkan, dua kasus itu mengonsumsi sirup obat, tetapi belum diketahui merek obat sirup yang dimaksud.

"Iya ada anak dengan gangguan ginjal akut kemudian tentu dilakukan investigasi, artinya diperiksa kemungkinannya. Apakah dari riwayat obatnya atau misalnya memang karena penyakitnya sendiri progresivitas dari penyakitnya sendiri, kami melakukan penelusuran epidemiologis sambil pengumpulan data pendukung. Misalnya sampel obat dan sebagainya," terang dia saat dikonfirmasi Minggu (5/2/2023).

Menurutnya, informasi lain masih berproses sembari menunggu kajian ahli untuk mengidentifikasi pemicu gagal ginjal akut kedua anak tersebut.

"Kan mencari riwayat sakit yang pertamanya, kemudian riwayat minum obatnya, kemudian dari mana saja sambil kita usaha kumpulkan kalau ada riwayat minum obat paralel dengan nanti kajian ahlinya yang mencari kemungkinan penyebab gangguan ginjal akutnya. Ada kasus meninggal memang betul, satu orang, tetapi iya tadi masih dalam proses kumpulan informasi," sambung dia.

Di satu sisi, penyelidikan terkait kasus gangguan ginjal akut masih bergulir. Kabar terbaru datang dari pihak kepolisian yang telah menangkap dua tersangka yang masuk Daftar Pencarian Orang (DPO) alias buron. Mereka adalah Endis (ED) alias Pidit (PD) selaku Direktur Utama CV Samudra Chemical, dan Andri Rukmana (AR) selaku Direktur CV Samudra Chemical.

"Satu minggu yang lalu kita sudah melakukan penangkapan terhadap 2 DPO," tutur Direktur Tindak Pidana Tertentu (Dittipidter) Bareskrim Polri Brigjen Pipit Rismanto di Rupbasan Klas I Jakut, Cilincing, Jakarta Utara, Senin (30/1/2023).

Terkait penangkapan ini, Kepala Badan Pengawas Obat dan Makanan (BPOM) Penny K Lukito memberi tanggapan. Menurutnya, penangkapan ini menjadi sebuah kemajuan.

"Ya, memang tugasnya Bareskrim untuk menangkap. Saya kira memang sudah ada beberapa juga yang tersangkanya sudah diketahui dan sudah diserahkan. Ini mungkin salah satu karena ada beberapa tersangka dari fasilitas produksi ilegal," ujar Penny saat ditemui di Cikarang, Bekasi, Jawa Barat, Senin (30/1/2023).

"Dan saya kira suatu kemajuan untuk agar segera proses pengadilannya bisa segera dilakukan dan mendapat hukuman yang sesuai dengan kejahatan. Sesuai dengan undang-undang yang berlaku

sehingga memberikan efek jera."

Direktur Tindak Pidana Tertentu (Dittipidter) Bareskrim Polri Brigjen Pipit Rismanto pada Senin (30/1/2023) merinci total ada empat tersangka perorangan, dua orang di antaranya sudah ditahan terkait kasus gagal ginjal akut. Keempatnya adalah Algio Ignasio Gustan (AIG) selaku Ditektur Utama CV Anugrah Perdana Gemilang, dan Aris Sanjaya (AS) selaku Direktur CV Anugrah Perdana Gemilang.

"Kemudian sudah disebutkan tersangka ada lima dari korporasi. Kenapa ada lima, karena dari hasil investigasi kita mengarahkan kepada korporasi yang diduga kuat melakukan pelanggaran yang tadi disampaikan. Pertama PT Afifarma, PT Tirta Buana Kemindo, PT Fari Jaya, CV Anugrah Perdana Gemilang, dan CV Samudra Chemical," jelas Pipit.

Para tersangka dikenakan Pasal 196 jo Pasal 98 ayat (2) dan (3) Undang-Undang Nomor 36 Tahun 2009 tentang Kesehatan, Pasal 60 angka 10 Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2020 tentang Cipta Kerja perubahan atas Pasal 197 jo Pasal 106 jo Pasal 201 ayat (1) dan/atau ayat (2) Undang-Undang Nomor 36 Tahun 2009 tentang Kesehatan, Pasal 62 ayat (1) jo Pasal 8 ayat (3) Undang-Undang Nomor 8 Tahun 1999 tentang Perlindungan Konsumen jo Pasal 56 (2) KUHP. (lut/ant/dya)



Saran saya, BPOM harus bertindak. Satu nyawa pun tidak boleh ada, walau kasus (terbarunya) baru dua, (produk) harus segera ditarik,"

PANDU RIONO

Epidemiolog dari Fakultas Kesehatan Masyarakat Universitas Indonesia (FKM-UI)



Persiapan Resepsi Satu Abad NU Tuntas



Menteri Agama Yaqut Cholil Qoumas (kedua kanan) bersama Ketua Umum Pengurus Besar Nahdlatul Ulama (PBNU) Yahya Cholil Staqui (kedua kiri) dan Ketua PWNU Jatim KH Marzuki Mustamar (kanan) meninjau persiapan Resepsi Satu Abad Nahdlatul Ulama (NU) di Stadion Gelora Delta Sidoarjo, Jawa Timur, Minggu (5/2/2023). (foto;detik)

SIDOARJO - Persiapan resepsi puncak 1 Abad Nahdlatul Ulama (NU) di Gelora Delta Sidoarjo telah mencapai 100%. Ketua PWNU Jatim Marzuki Mustamar usai mendampingi Menteri Agama Yaqut Cholil Qoumas dan Ketua Umum PBNU Pusat Yahya Cholil Staquf melihat persiapan secara langsung persiapan panitia dan unsur pendukung untuk pengamanan.

PWNU Jatim meminta keikhlasan dan ridha warga Sidoarjo maupun Surabaya dan sekitarnya atas kegiatan resepsi puncak 1 Abad NU yang akan berlangsung pada Selasa (7/2/2023), serta meminta maaf jika mengganggu aktivitas warga.

"Mohon keikhlasan dan mohon keridhaannya jika hari H nanti ada salah satu warga yang terganggu dengan acara ini. Ini hanya 100 tahun sekali, atas berkenannya kami sampaikan terima kasih," ujar ketua PWNU Jatim, Marzuki Mustamar, saat meninjau kesiapan panitia, di stadion Gelora Delta Sidoarjo, Minggu (5/2/2023) petang.

Selain itu PWNU juga mengimbau warga NU atau Nahdliyin untuk turut serta menyukseskan perhelatan 1 abad NU ini. Mengajak warga NU untuk datang ke acara ini untuk tabarruk ngalap berkah. Tabarruk (atau kalangan pesantren menyebutnya ngalap berkah) berarti meraih berkah, kebaikan, dan kebahagiaan dengan media sesuatu yang diistimewakan

Bagi warga NU yang tidak bisa datang secara langsung, PWNU juga mengimbau untuk mengelar selamatan dan doa bersama di tingkat musala-musala di lingkungan masingmasing untuk meraup berkah dari 1

"Bagi yang tidak bisa hadir, Senin malam selesai salat Magrib di musala atau masjid masing-masing untuk selamatan kecil-kecilan baca tahlil dan kirim doa untuk orang tua dan para ulama, serta jangan lupa kirim doa untuk pendiri NU," ujarnya.

Mohon keikhlasan dan mohon

keridhaannya jika hari H nanti

ada salah satu warga yang

hanya 100 tahun sekali, atas

berkenannya kami sampaikan

terima kasih,"

Diketahui hingga H-2 persiapan acara 1 Abad Nu yang digelar di stadion Gelora Delta Sidoarjo hampir 100% a ditargetkan pada Senin (6/2/2023) besok semua rampung.

Dia juga menandaskan, terpilihnya **MARZUKI MUSTAMAR** Sidoarjo sebagai Ketua PWNU Jatim lokasi perhelatan lantaran daerah tersebut menjadi tempat para pendiri NU menempa diri memperdalam ilmu agama.

Juru Bicara Puncak Resepsi 1 Abad NU Rahmat Hidayat Pulungan mengungkapkan Hadratussyaikh KH Hasyim Asy'ari dan Syaikhona Muhammad Kholil Bangkalan pernah mengenyam pendidikan di daerah yang memiliki nama asal Sidokare ini.

Karenanya, tutur Rahmat, peringatan 1 Abad NU digelar di

limpahan berkah yang ada padanya.
" D e n g a n
penyelenggaraan di
Sidoarjo, kita ingin
meraup berkah dari

Sidoarjo dalam rangka menjemput

para muassis (pendiri) NU dan guru-guru dari beliau-beliau semua," ujarnya dalam keterangan tertulis, Minggu (5/2/2023).

Rahmat menyebut hal ini sesuai dengan semangat yang digelorakan Ketua Umum PBNU KH Yahya Cholil Staquf dalam menyambut 1 Abad NU ini, yaitu mengambil berkah sebanyakbanyaknya.

'Kita tahu, Gus Yahya selalu m e n y a m p a i k a n dalam berbagai

pidato sambutannya bahwa Resepsi Satu Abad NU ini harus diniatkan untuk mengambil berkah," imbuhnya.

Rahmat pun mengajak seluruh Nahdliyin untuk bersama-sama memperbaharui niat menghadiri Resepsi 1 Abad NU dalam rangka mengambil berkah. "Ayo, kita hadiri 1 Abad NU ini dengan niat memperoleh berkah," ucapnya.

"Momentum yang mungkin cuma datang sekali seumur hidup ini harus kita manfaatkan dan maksimalkan sebaik-baiknya," lanjut Rahmat. Sementara itu,

terganggu dengan acara ini. Ini Ketua Pelaksana Resepsi 1 Abad NU H Yaqut Cholil Q o u m a s menyampaikan saat ini persiapan acara sudah mencapai 80%. "Kita tinggal tunggu tanggal 7 (Februari 2023) saja," tandasnya.

Diketahui, Syaikhona Muhammad Kholil Bangkalan dan Hadratussyaikh KH Hasyim Asy'ari pernah mengenyam pendidikan di . Pondok Pesantren Siwalan Panji, Sidoarjo. Bahkan, Kiai Hasyim diangkat sebagai menantu oleh kiainya, yaitu KH Ya'qub.

Sementara itu, Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa terus berusaha memastikan seluruh persiapan resepsi puncak peringatan 1 Abad NU berjalan lancar. Dia berharap pelaksaaan resepsi 1 Abad NU berjalan aman dan lancar.

Hal itu disampaikan Khofifah yang juga Ketua Umum PP Muslimat NU saat meninjau secara langsung berbagai persiapan di veneu Resepsi Puncak 1 Abad NU di GOR Delta Sidoarjo, Sabtu (4/2/2023).

"Tentunya kita berharap bahwa pelaksanaan acara ini berjalan aman dan lancar. Jadi harapannya Aman, Lancar dan Berkah," tuturnya

Saat hadir di lokasi, Gubernur Khofifah disambut oleh suguhan anggota Muslimat NU, Ansor dan Ishari sedang berlatih koreo dengan kertas (Paper Mob) bertuliskan 1 Abad NU Digdaya yang terbentang dari Tribun Sektor 1 hingga Sektor 10.

Dirinya kemudian menyapa sekaligus mengharapkan seluruh usaha dan kerja keras yang dilakukan saat latihan paper mob hari ini, menjadi sajian menarik di puncak perhelatan 1 abad NU dan masyarakat Indonesia khususnya Jawa Timur.

Semangat semua yang sedang berlatih. Insyaallah ini akan menjadi berkah untuk kita semua," kata Gubernur Khofifah.

Ketua Harian PBNU ini juga mengajak kepada seluruh peserta latihan paper mob untuk melantunkan sholawat Asyghil. Karena, dalam rangka peringatan tersebut telah dibuka audisi vokalis atau pelantun Shalawat Asyghil. Nantinya, vokalis yang terpilih akan membawakan Shalawat Asyghil bersama Presiden RI Joko Widodo diiringi Orkestra Adhie MŚ.

"Saya ingin pastikan bahwa semuanya sudah hafal. Jadi ketika bersholawat bersama Pak Presiden besok tidak ada yang tidak hafal,' ucapnva.

Sholawat Asyghil cukup populer di kalangan warga NU. Sholawat ini dinisbatkan kepada Cucu Rasulullah SAW yaitu Imam Ja'far Ash Shadiq. (Disebutkan dalam kitab Al Kawakibul Mudhiah fi Ash Shalati Ala Khairil Bariyyah)

Shalawat Asyghil bermakna Shalawat untuk mengalihkan perhatian orang - orang dzalim kepada orang dzalim juga, jangan sampai mereka menyakiti orang - orang yang baik.

Diakhir Khofifah juga turut mendoakan para peserta yang mengikuti latihan diberi kesehatan dan semua memberikan tampilan terbaiknya pada Resepsi Puncak 1 Ahad NU.

"Mudah-mudahan semua menjadi manfaat barokah, NU Barokah, Indonesia Barokah, Warga NU Barokah. Semua yang hadir semoga memberikan tampilan terbaik. Karena ini adalah dedikasi kita untuk 1 Abad NU. Sekali lagi, berilah penampilan terbaik," pungkasnya. (lut/detik/dya)



Foto - Foto : Instagram/sarwendah29

SEBAGAI seorang ibu dengan tiga orang anak, selebritas Sarwendah mengaku lebih mementingkan kenyamanan sang anak saat berbelanja keperluan buah hatinya.

Kalau aku, aku yang terpenting anaknya nyaman. Anaknya suka. Kenyamanan anak itu paling penting buat aku, apalagi bayi. Dia cuma bisa nangis. Jadi menurut aku, itu clue satusatunya aku," ungkap Sarwendah.

Sarwendah menceritakan, saat menyambut kehadiran anak pertama kali, dia sempat panik karena tidak tahu barang-barang apa saja yang diperlukan untuk bayinya kelak.

Ketika membeli perlengkapan bayi pertama kali, Sarwendah pun memegang terlebih dulu barang yang ingin dia beli untuk memastikan kenyamanan bahannya. Dengan demikian, dia pun bisa memastikan apakah barang tersebut cocok untuk sang anak atau tidak.

Waktu pertama hamil itu aku panikan banget. Jadi aku belum pernah tahu, apalagi aku anak pertama. Jadi nggak ada kokoh cici yang bisa aku tanyain, gimana sih rasanya punya anak. Jadi semuanya sendiri. Kalau mami papi aku sih orangnya yang santai gitu. Mereka lebih ke ngasih tips-tips herbal saja," jelas Sarwendah.

"Pertama kali, kalau beliin anak sesuatu, aku akan pegang dulu apakah nyaman di tanganku. Kalau aku pakaikan ke dia, nyaman apa nggak. . Karena jangan sampai kita beliin sesuatu yang dia nggak suka. Nanti dia nangis, kita pusing juga," imbuhnya.

Selain memilih bahan yang lembut dan nyaman, Sarwendah pun membagikan tips lain saat berbelanja keperluan buah hati. Menurutnya, seorang ibu juga perlu mempertimbangkan antara keinginan anak dan keinginan sendiri.

Tak hanya itu, Sarwendah pun juga menyarankan untuk mempertimbangkan kemampuan ketika hendak membeli sesuatu. Dengan demikian, budget yang sudah disediakan pun tidak akan kurang.

'Setelah itu, kita harus melihat, di antara pilihan itu pasti ada yang keinginan kita tapi ada yang pilihan anak. Jadi akhirnya, kalau bernego dengan anak tidak bisa, aku ikuti keinginan anak. Karena yang pakai ujungnya dia," terang Wendah.

"Kalau budget, kira-kira misal yang perlu dulu. Nanti kalau lagi sale, baru mungkin bisa beli lebih. Tetap harus sesuai kemampuan dan kebutuhan," lanjutnya.

Sarwendah pun turut menghadiri acara lomba belanja secara langsung 'Mothercare Shopping Race" yang diselenggarakan oleh Mothercare. Di tahun kedua ini, Mothercare mengusung tema "We Love Mothercare".

"Eksklusif berkolaborasi dengan Super Mom, Sarwendah, kami harap dapat berbagi inspirasi dari pengalamannya menjadi ibu tiga orang anak," kata Senior Vice President for Baby, Kids & Toy Brands in Kanmo Group Vasudev Kataria.

Empat pemenang Mothercare Shopping Race terpilih dari Instagram @mothercareindo hari ini mendapat kesempatan langsung berbelanja dengan Sarwendah di gerai Mothercare Grand Indonesia dan Mothercare Tunjungan Plaza.

Berbekal voucher belanja senilai Rp5.000.000,- dalam kurun waktu 5 menit, setelahnya peserta diminta untuk menceritakan tujuan membeli produk-produk tersebut yang dikaitkan dengan 'We Love Mothercare'.

Perjalanan Sarwendah

Sarwendah Tan adalah penyanyi Indonesia dan pernah tergabung dalam girl band Cherrybelle.

Sarwendah merupakan istri presenter Ruben Onsu.Keluarga Sarwendah berasal dari Jambi.

Ia memiliki adik perempuan bernama Wendy dan adik laki-laki bernama Denis.

Pendidikan SMP Sarwendah ditempuhnya di Malaysia. Lalu SMA di Datang tanpa membawa Curriculum Vitae dan tak punya latar

belakang menyanyi serta menari, Sarwendah malah ditawari audisi. Sempat enggan namun akhirnya mencoba, ternyata ia lolos audisi.

menemani temannya untuk audisi girl

Di Cherrybelle, Wendah menjadi anggota tertua kedua setelah Devi. Cherrybelle debut pada Februari 2011.

Kehidupan pribadi

Pada 11 Agustus 2012, Sarwendah bertunangan dengan Ruben Onsu. Mereka menikah tanggal 22 Oktober 2013 di sebuah kapel di Nusa Dua, Bali.

Sarwendah sempat dua kali keguguran. Ia juga sempat mengalami pendarahan dan kekuarangan protein hingga duduk di kursi roda karena tidak boleh banyak bergerak.

Pada 18 November 2014 Wenda Tan resmi mengubah namanya menjadi Sarwendah.

Ruben bercerita, ia sempat bertemu sosok laki-laki tua yang menyarankan agar Wenda yang sakitsakitan sebaiknya ganti nama. Tahun 2015 Sarwendah menjalani pengobatan di Tiongkok.

Sarwendah melahirkan anak pertamanya pada 5 Juni 2015 secara caesar yang kemudian dinamai Thalia Putri Onsu. (berbagai sumber)

BIODATA SARWENDAH

Nama lengkap: Sarwendah

Nama lahir: Wenda Tan

Lahir: Jakarta, 29 Agustus 1989





HUBUNGAN seharusnya menjadi tempat aman untuk menjadi diri sendiri, memiliki seseorang yang bisa diandalkan, dan sama-sama tumbuh menjadi orang yang lebih baik dalam setiap aspek.

Dalam hubungan yang toxic, kedua belah pihak akan sangat kompetitif. Mereka tidak akan membiarkan pasangannya menjadi lebih baik atau bersama seseorang yang lebih baik dari mereka.

Salah satu pihak juga akan takut pasangannya meninggalkan mereka. Dengan demikian, mereka akan mengendalikan pasangannya tentang siapa yang ditemui, siapa yang disukai, dan tidak membiarkan pasangannya tumbuh menjadi versi terbaik dari dirinya sendiri.

Orang-orang yang berpengaruh buruk atau dikenal sebagai toxic people dapat mempengaruhi kesehatan mental seseorang, karena mereka melakukan hal-hal yang merugikan tanpa memikirkan perasaan, kata CEO Stress ManagementIndonesia Coach Pris.

"Di bulan Februari ini, yang bertepatan dengan hari kanker sedunia dan bulan cinta, mari kita bersama sederhanakan hidup dan tinggalkan orang-orang toxic agar kita terhindar dari stres dan lebih bahagia," kata dia.

Menurut dia, menghindari berhubungan dengan orang-orang toxic dapat dimulai dari membatasi interaksi dengan mereka dan menyederhanakan hubungan kamu dengan orang-orang.

Berikut empat langkah yang bisa dilakukan seseorang untuk menghindari orang-orang toxic:

1. Kenali ciri-ciri dan perilaku orang-orang yang merugikan

Tak kenal, maka tak sayang. Seseorang harus mengenali perilaku buruk dari orang-orang yang merugikan dan menyakiti secara mental maupun fisik dalam jangka panjang.

Dia juga perlu mengenali apabila seseorang lebih banyak merugikannya untuk mengetahui apakah mereka termasuk orang yang toxic.

Perilaku buruk dapat mempengaruhi kesehatan mental bila dibiarkan dalam jangka panjang.

2. Tetapkan batas-batas hubungan pada orang-orang toxic

Tidak harus dijauhi, tetapi seseorang dapat menetapkan batasan pada orang-orang toxic supaya mereka mengetahui apa yang seharusnya tidak lakukan kepada dirinya.

Dengan memberi batasan, orangorang dapat belajar dari kesalahan mereka dan merefleksikan diri mereka, sehingga mereka tidak mengulangi kesalahan yang sama berkali-kali

Menetapkan batasan juga dapat melindungi diri seseorang dari perilaku-perilaku yang akan merugikannya.

3. Batasi hubungan dan interaksi sosial dengan orang-orang toxic

Setelah menentukan batasan, seseorang dapat mulai mempraktikkannya, tidak perlubanyak basa-basi dalam menghadapi orang-orang yang toxic. Batasi dan saring hubungan dengan orang-orang yang merugikan.

Seseorang dapat memfokuskan hubungan dengan orang lain yang lebih baik dan menerima dirinya apa adanya. Mulai dari berhenti menghubungi orang-orang yang toxic.

Dengan memfokuskan hubungan untuk jauh dari orang yang toxic, seseorang bisa melewati hubungan yang baik dengan orang-orang yang lebih banyak membantu dan memiliki positive vibes.

4. Tanamkan self-love pada diri

Mencintai diri sendiri itu penting dan yang paling utama. Maka dari itu, seseorang harus belajar memprioritaskan kesehatan mental dirimu sendiri.

Seseorang dapat belajar menanamkan self-love dengan menulis journaling, untuk melihat kembali pencapaian selama ini, kelebihan diri, dan apa yang ingin dicapai di masa depan.

Ini untuk dapat belajar untuk lebih mencintai dirimu sendiri. Mencoba buku "Self Love Journaling" dari Stress Management Indonesia untuk belajar cara menerapkan self-love dalam kehidupan sehari-hari dan menuliskan emosi, perasaan, dan perkembangan, bisa menjadi pilihan (Ant)



-TECHNOLIFE

PRODUK APPLE LAMPAUI DUA MILIAR PERANGKAT AKTIF

APPLE mengungkap pencapaian terbaru dari segi penggunaan perangkat besutannya secara global kini telah melampaui dua miliar perangkat aktif.

Hal itu disampaikan oleh CEO Apple Tim Cook saat mencatat pendapatan akhir tahun.

"Pada Desember lalu (2022), kami mencapai tonggak penting dan dengan senang hati melaporkan bahwa kami sekarang memiliki lebih dari 2 miliar perangkat aktif," kata Tim Cook seperti dikutip dari The Verge.

Jumlah perangkat aktif itu dihitung dari pengunduhan dan pemasangan sistem operasi Apple seperti iOS, macOS, serta iPadOS.

Pencapaian tersebut terbilang sangat pesat sebab pada 2020 Apple baru mencapai 1,5 miliar perangkat

Artinya dalam kurun waktu dua tahun, banyak masyarakat di dunia yang memutuskan untuk membeli perangkat pintar dari Apple entah itu iPhone, iPad, ataupun Mac.

Jika dibandingkan dengan progres Apple menaikkan

jumlah pengguna perangkatnya dari 1 miliar perangkat ke 1,5 miliar perangkat, maka bisa dibilang pencapaian di 2022 sangatlah pesat.

Karena pada saat Apple memiliki 1 miliar perangkat aktif di 2016, untuk menambah 500 juta perangkat aktif lainnya mereka membutuhkan waktu selama empat tahun.

Pencapaian yang cukup mengesankan mengingat di 2021 Apple menghadapi tantangan rantai pasok akibat pandemi COVID-19 yang berdampak pada perusahaanperusahaan pembuat perangkatnya.

Untuk perbandingan, pihak yang

dapat menyaingi Apple dalam segi pengguna perangkat teknologi Apple saat ini ialah Google melalui pemasangan sistem operasi Android.

Google pada 2021 mencatat, pihaknya memiliki tiga miliar perangkat aktif yang menggunakan sistem berbasis Android dan terhubung ke akses Google Play Store.

iPad lipat 2024

Terpisah, analis perangkat Apple Ming-Chi Kuo memperinakan perusahaan yang berasal dari AS itu akan menghadirkan iPad lipatnya di

Hal itu menyusul dengan perkiraan bahwa perusahaan tersebut tidak akan merilis iPad jenis baru dalam kurun waktu sembilan bulan hingga satu tahun ke depan.

GSM Arena pada Senin melaporkan, Ming-Chi Kuo juga menyebutkan jika harus merilis iPad, maka Apple akan mengenalkan iPad mini terbarunya.

Diperkirakan perangkat itu akan mulai diproduksi massal pada kuartal pertama 2024.

Terkait dengan iPad lipat, ia menyebutkan bahwa nantinya Perusahaan bernama Anjie

Technology akan berperan besar dalam hal pembuatan komponen berupa penyangga serat karbon.

Sementara di 2023, Ming-Chi Kuo memprediksi bahwa Apple akan mengalami masa sulit untuk distribusi tabletnya.

Penurunan tahunan diperkirakan akan terjadi sekitar 10 hingga 15 persen karena belum adanya model perangkat baru yang dikenalkan. (Ant)







HARIAN "LENTERA TODAY" PIMPINAN PERUSAHAAN TARMUJI TALMACSI OMBUDSMAN SUKARJITO (ID Sertifikasi 14319) PENANGGUNG JAWAB ARIFIN B H (ID Sertifikasi 13043) PIMPINAN REDAKSI ARIFIN B.H (ID Sertifikasi 13043) REDAKTUR PELAKSANA AGUSTINA WIDYAWATI (ID Sertifikasi 2567)

MEDIA TERVERIFIKASI

Sertifikat

BIRO: SURABAYA: I LITEI YUHANDI I MOJOKERTO: RAHMAD SURYADI I GRESIK-LAMONGAN: ASEPTA YOGA P (ID SERTIFIKASI 3189) I KEDIRI-JOMBANG-NGANJUK: GATOT SUNARKO I TAPAL KUDA (PASURUAN-PROBOLINGGO BONDOWOSO- SITUBONDO-LUMAJANG-JEMBER-BANYUWANGI): IMAN SANTOSO, I MADIUN: IMAM GHOZALI (ID SERTIFIKASI 11563), I BLITAR: ARIEF SUKAPUTRA I TRENGGALEK: ANGGA PRAYOGA

PENASEHAT HUKUM DR. NURIYANTO A. DAIM, SH, MH I MARKETING COMMUNICATION JOKO PRASETYO I SEKERTARIS ISTIDHA NUR AMANAH,

DESAIN GRAFIS PAULUS IVAN, KIKI AMALIA GUYEN I ALAMAT REDAKSI JL RUNGKUT ASRI UTARA VI/26 I TELP 03187854491 I PENERBIT PT MEDIA HEBAT INSPIRASI INDONESIA I ALAMAT PERCETAKAN SMILE GRAFIKA JL. RAYA KALIRUNGKUT 42 SURABAYA I TELP IKLAN 031-87854491 I NIB 91205006801134 I HARGA IKLAN RP 25.000 MM/KOLOM

Wartawan Lentera Today dalam setiap bertugas dilengkapi dengan tanda pengenal kewartawanan/kartu pers yang dikeluarkan perusahaan secara sah. Nama pemegang tanda pengenal kewartawanan/kartu pers Lentera Today tercantum di Box Redaksi. Siapa pun yang mengaku/mengatasnamakan Lentera Today, tanpa bisa menunjukkan surat/kartu tanda pengenal atau namanya tidak tercantum dalam Kotak Redaksi, agar ditolak/ dikonfirmasi/dilaporkan ke manajemen redaksi/perusahaan atau melalui nomor telepon yang tertera di Kotak Redaksi. Dalam melaksanakan tugas jurnalistik, setiap wartawan Lentera Today dilarang menerima dan/atau meminta apa pun dengan alasan apa pun.



INDUSTRI penyelenggara kegiatan (event) dan komunikasi kreatif di Indonesia berpotensi tumbuh besar dan belum dimaksimalkan dengan baik, demikian Founder dan CEO Threego Indonesia Group Miftakul

"Melalui lebih dari 120 unit bisnis yang terintegrasi di dalam Threego Indonesia Group, kami memiliki target untuk dapat berakselerasi meningkatkan potensi industri kreatif hingga tiga kali lipat, serta mencapai target pendapatan hingga sebesar Rp1 triliun," kata Miftakul dalam siaran pers di Jakarta.

menyakini tahun 2023 ekonomi yang dibutuhkan oleh kita semua, akan menjadi tahun kembali RIZKI HANDAYANI MUSTAFA Deputi Bidang Produk Wisata dan enyelenggara Kegiatan (Events) Kementeria bersinarnya industri penyelenggara kegiatan sebagai salah satu penggerak industri perekonomian kreatif, yang bisa dicapai melalui model bisnis terintegrasi dengan konsep kolaborasi kreatif antar unit bisnis di bawah naungan Threego Indonesia Group.

Threego Indonesia Group menilai bahwa target tersebut akan tercapai melalui pemaksimalan konektivitas dan integrasi seluruh bisnis unit vang terdapat di dalam ekosistem group

kreativitas yang maksimal.

Menurut dia, berbagai keunikan dan kekuatan seluruh unit serta semakin luasnya jaringan bisnis yang tersebar di seluruh nusantara akan makin memperkuat kapabilitas dari Threego Indonesia Group.

Dengan memberikan strategi komunikasi dan penyelenggaraan kegiatan yang berdampak positif yang tidak hanya bagi sektor swasta namun juga industri ekonomi kreatif tanah air.

Deputi Bidang Produk Wisata Di sini kita bisa lihat ecosystem events yang luar biasa khususnya Penyelenggara kaitannya dengan kreatif, target Kegiatan (Events) penyerapan tenaga kerja dan target impact secara evaluasi secara Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Badan Pariwisata dan Ekonomi Kreatif

Rizki Handayani Mustafa, MBTM mendukung penuh ekosistem yang diciptakan oleh Threego Indonesia.

"Di sini kita bisa lihat ecosystem events yang luar biasa khususnya kaitannya dengan kreatif, target penyerapan tenaga kerja dan target impact secara evaluasi secara ekonomi yang dibutuhkan oleh kita semua," kata Rizki.

Ekonomi kreatif merupakan salah

dengan mengedepankan output satu sektor yang diharapkan mampu menjadi pilar perekonomian Indonesia dalam beberapa tahun

> Saat ini, pertumbuhan ekonomi kreatif di Indonesia menunjukkan tren positif, sehingga perkembangan sektor ini menjadi salah satu fokus pemerintah.

> Threego Indonesia Group juga berkomitmen untuk mendampingi pemerintah dan asosiasi terkait untuk dapat berkontribusi memajukan industri kreatif tanah air melalui standarisasi kompetensi bisnis bagi para pelaku di dalamnya.

> 'Kemenparekraf membuat dua direktorat daerah, nasional dan internasional salah satunya untuk melakukan pendampingan kepada

pemerintah daerah dan para pelaku event daerah," kata Rizki melanjutkan.

Jika dilihat arah kedepannya industri ini industri yang mempunyai potensi yang sangat luar biasa dan DNA orang Indonesia adalah kreativitas. Didirikan tahun 2018, Threego Indonesia Group memiliki fokus utama yaitu pengembangan keahlian, menjawab kebutuhan pasar, dan menciptakan permodalan yang tepat sasaran.

Pengembangan keahlian sumber daya masyarakat Indonesia di bidang kreatif menjadi pintu masuk bagi Threego Indonesia Group berinovasi menghadirkan rangkaian kegiatan yang bermakna bagi pelaku bisnis dan masyarakat Indonesia secara menyeluruh (Ant)



Konstelasi Politik (dari hal 1)

PARTAI Demokrat merespons isu bakal capres NasDem, Anies Baswedan, yang disebut berutang ke mantan paslonnya di Pilkada DKI, Sandiaga Uno, mencapai Rp 50 miliar. Diketahui hal ini mencuat usai diceritakan oleh eks Timses Anies-Sandi di Pilkada DKI 2017 sekaligus Waketum Golkar, Erwin Aksa. Deputi Bappilu Demokrat Kamhar Lakumani mempersilakan Sandiaga untuk membuka fakta atas apa yang disampaikan Erwin Aksa itu. Dia berbicara membuktikan merupakan tugasyang menuduh.

"Benar atau tidaknya apa yang disampaikan Bang Erwin Aksa, silakan ditanyakan langsung ke Mas Sandi saja untuk membuka faktanya. Minta beliau buka saja agar terang benderang. Membuktikan adalah tugas yang menuduh, bukan yang dituduh," kata Kamhar kepada wartawan, Minggu (5/2/2023).

Kamhar membeberkan hal ini telah dibantah oleh LO Anies di Tim Kecil, Sudirman Said. Kamhar mengatakan Sudirman menerangkan ketika pilgub itu dimenangkan maka tak lagi menjadi perjanjian utangpiutang.

"Namun, ini sudah dibantah Pak Sudirman Said, bahwa ketika Pilgub dimenangkan maka itu tak menjadi utang piutang," kata dia.

Kamhar mewanti-wanti jangan sampai hal ini menjadi isu liar yang tak kunjung dibuktikan." Kami dari Demokrat sangat menghormati pendapat dan hak bicara setiap orang, tapi harus bisa dipertanggung jawabkan. Jangan malah jadi issue liar yang tak kunjung dibuktikan," katanya.

Kamhar lalu mengungkit soal perjanjian antara Anies dengan Prabowo Subianto yang sebelumnya diungkap oleh Sandiaga. Dia mempertanyakan alasan Fadli Zon, yang disebut-sebut mengetahui detail soal perjanjian tersebut, tidak membukanya ke publik.

"Sama seperti soal surat perjanjian di Pilkada yang sebelumnya disampaikan Pak Sandi. Kenapa Bang Fadli Zon tidak buka saja ke publik jika memang ada suratnya dan ada pelanggaran? Ini penting agar tak menjadi liar dan berubah menjadi fitnah," ujarnya.

Lebih lanjut Kamhar meyakini isu ini merupakan serangan ke sosok Anies. "Kami yakin ini hanya serangan biasa yang dilancarkan, karena tak ada hal substansi lain yang lebih berkualitas yang bisa diserang dari sosok Mas Anies Baswedan," pungkasnya.

Diberitakan sebelumnya, Erwin Aksa menceritakan ada perjanjian utang-piutang antara mantan paslon di Pilkada DKI 2017, Anies dan Sandiaga. Erwin Aksa mengatakan Anies meneken surat meminjam uang mencapai Rp 50 miliar dalam perjanjian dengan Sandiaga. Erwin Aksa, pendukung duet Anies-Sandi di Pilkada DKI lalu, menceritakan uang tersebut dibutuhkan agar roda logistik lancar dalam memenangkan Pilgub DKI 2017. Erwin mengatakan surat perjanjian utang-piutang ini disusun

oleh Rikrik Rizkiyana, pengacara Sandiagasaatitu.

"Itu memang waktu putaran pertama, ya. Logistik juga susah. Jadi, ya, yang punya logistik kan Sandi. Sandi kan banyak saham, likuiditas bagus, dan sebagainya. Ya ada perjanjian satu lagi, yang saya kira itu yang ada di Pak Rikrik itu," kata Erwin dalam wawancara di akun YouTube Akbar Faizal.

Erwin mengungkapkan isi perjanjian itu. Menurutnya, surat itu berisi perjanjian Anies yang meminjam uang kepada Sandiaga."Intinya kalau tidak salah itu perjanjian utang piutang barangkali ya. Ya pasti yang punya duit memberikan utang kepada yang tidak punya duit. Kira-kira begitu. Karena yang punya likuiditas itu Pak Sandi kemudian memberikan pinjaman kepada Pak Anies," katanya.

Menurut Erwin, situasi logistik saat putaran pertama Pilkada DKI 2017 masih cenderung sulit. Dia menyebut nominal utangnya mencapai Rp 50 miliar."Karena waktu itu putaran pertama kan ya namanya juga lagi tertatih-tatih kan waktu itu. Jadi kira-kira begitu. Yang itu saya lihat. Dan itu ada di Pak Rikrik. Nilainya berapa, ya, Rp 50 miliar barangkali. (Apakah sudah lunas?) Saya kira belum barangkali, ya," ujar dia.

Diwawancara terpisah, Erwin mengatakan dirinya hanya melihat perjanjian itu. Dia mengatakan surat terkait perjanjian utang-piutang itu ada di tangan Rikrik."Saya hanya melihat. Yang megang semuanya lawyer-nya Pak Sandi namanya Pak Rikrik," kata Erwin Aksa saat dihubungi.

"(Rikrik) Bukan hanya mengetahui. Yang menyimpan perjanjiannya ya Pak Rikrik. Saya cuma melihat aja. Saya juga nggak ngerti kok ada perjanjian itu," imbuhnya.

Erwin mengaku tak tahu-menahu kelanjutan dari perjanjian utangpiutang itu pada saat ini."Iya waktu saya lihat segitu (Rp 50 miliar). Saya nggak tahu sekarang. Nggak tahu kalau itu (perjanjian masih berlangsung atau tidak)," ujarnya.

Parpol Baru Masuk KIB

Ketua DPP PPP Achmad Baidowi mengeklaim sudah ada Parpol baru yang akan gabung ke Koalisi Indonesia Bersatu (KIB) yang terdiri dari Partai Golkar, PPP, dan PAN.

Namun, Baidowi enggan membocorkan Parpol mana yang akan gabung ke KIB. Ia hanya menyebut proses penjajakan sudah 95 persen."Oh ada, tapi enggak perlu kami sebutkan dulu, sedang penjajakan dan kira-kira sudah 95 persen lah untuk bisa bergabung dengan kita," ungkap Baidowi kepada wartawan di Kantor DPP PPP, Minggu (5/2/2023).

Baidowi menyebut, nantinya Parpol yang baru bergabung itu harus mengikuti aturan main dari KIB, meskipun memiliki nama yang akan diusung. Bahwa KIB sudah berproses sedemikian jauh, ayo kalo mau gabung dari sini, bukan dari awal lagi. Apa yang sudah ada kita lanjutkan bersama-sama. Misal anda memiliki aspirasi silakan disampaikan, tutup dia

Sementara itu, Sekjen Partai Golkar, Lodewijk F Paulus, menyebut ciri-ciri Parpol yang akan bergabung dengan KIB itu ada di antara 8 parpol di Senayan yang menyatakan sikap menolak pemilu proporsional tertutup."Kita tunggu saja. Belum kita lihat [mana yang pasti], yang jelas benderanya yang kemarin [di pertemuan 8 parpol] ada," kata Lodewijk di Kompleks Parlemen Senayan.

Wakil Ketua Umum (Waketum) PPP Arsul Sani berbicara soal peta koalisi saat ini yang menurutnya masih dinamis. Arsul menilai poros koalisi yang saat ini bermunculan bisa saja berubah atau bahkan berpindah haluan."Kalau kita bicara koalisi apapun, yang saat ini muncul di media, apakah itu KIB (Koalisi Indonesia Bersatu), Koalisi Kebangkitan Indonesia Raya atau yang menyebut diri Koalisi Perubahan, itu adalah sebuah koalisi yang bersifat dinamis," kata Arsul di Kantor DPP PPP, Menteng, Jakarta Pusat, Minggu (5/2/2023).

Menurut Arsul, bisa saja ada partai di koalisi yang akhirnya keluar atau justru terhenti lantaran tak memenuhi ambang batas pencapresan 20%. Dengan demikian, dia menilai poros koalisi yang ada saat ini yakni KIB, KIR, dan bakal poros Koalisi Perubahan itu masih belum fix."Apa arti dinamis? Artinya di koalisi itu bisa tetap, kemudian bertambah, bisa juga kemudian berubah. Dalam arti ada yg kemudian keluar, dan masuk ke koalisi yang lain," tutur Arsul.

"Atau bahkan ada juga nanti koalisi yang bisa saja kemudian terhenti karena misalnya tidak mencukupi untuk bisa mengusung pasangan calon karena kurang dari 20 persen. Jadi itu yang harus dilihat, maka baik KIB, KIR, Koalisi Perubahan, itu adalah koalisikoalisi yang harus kita pandang itu

koalisi yang belum fix," lanjutnya.

Arsul lalu mengungkit langkah Partai NasDem yang berkunjung ke markas Golkar padahal dari koalisi yang berbeda. Ke depan, dia menilai hal seperti itu menjadi sesuatu yang biasa."Katakanlah, yang terakhir dan kemudian jadi sorotan publik, media, itu ketika NasDem, Pak Surya dan kawan-kawan berkunjung ke Golkar. Nah, itu saya kira di hari-hari mendatang, komunikasi yang menunjukkan dinamisnya koalisi itu akan terus berlangsung," pungkasnya.

'Kecoak Demokrasi'

Terpisah, Guru Besar Ilmu Ekonomi Politik Universitas Paramadina, Didik J Rachbini, menyebut buzzer-buzzer hingga relawan tokoh politik tertentu sebagai kecoak dan merupakan hama demokrasi. Hal ini tak lepas dari rongrongan mereka agar ada perpanjangan jabatan presiden menjadi tiga periode.

Didik mengatakan, dalam demokrasihanyaterdapatempat pilar, yakni eksekutif, legislatif, yudikatif, hingga pers. Menurutnya kehadiran buzzer dan relawan ini juga belum ada di era Presiden Susilo Bambang Yudhoyono (SBY) dan baru muncul di era kepemimpinan Joko Widodo.

"Zaman SBY enggak ada, hanya periode ini kecoak-kecoak ini muncul, hama-hama demokrasi muncul dan hidup, dikasih genderang sama media juga," ungkap Didik dalam sebuah diskusi secara virtual, Minggu (5/2/2023).

Menurut Didik, para buzzer dan relawan itu menjadi alat untuk membentuk opini publik. Mereka yang disebut sebagai hama demokrasi ini yang menurutnya membuat rumah demokrasi Indonesia keropos.

Didik mengatakan, keberadaan buzzer dan relawan tak ada dalam pilar demokrasi. Ia lantas menyebut, mereka hanya berada di bawah karpet kekuasaan." Coba bayangkan, demokrasi itu kan trias politika dasarnya. Kuasa kehakiman, pemerintah, DPR. Ada civil society, ada media. Relawan tuh di mana? Enggak ada, dia tuh di bawah karpet, di selasela, lubang-lubang tikus itu. Itu yang meramaikan tunda pemilu, (jabatan presiden) tiga periode," paparnya.

Ia menjelaskan keberadaan relawan, buzzer, atau tim sukses sebetulnya bukan hal yang salah. Mereka memang dibutuhkan, namun hanya untuk masa pemilu bukan saatsaat normal seperti sekarang. (wid,rls,kum,tmp/dya)



Jadi 'Pasien' IMF, Pakistan Bangkrut



JAKARTA - Krisis keuangan dan ekonomi masih terus melanda beberapa negara-negara di Asia dan Afrika. Hal ini ditandai oleh defisit devisa yang tinggi ditambah inflasi yang melonjak tajam seperti yang telah dialami Sri Lanka sebelumnya.

Terbaru, kebangkrutan mulai dialami Pakistan. Bahkan, pemadaman listrik akibat tak mampu lagi menambah kapasitas energi untuk kebutuhannya telah dialami. Pada 6 Januari, Bank Negara Pakistan dilaporkan hanya memiliki devisa sebesar US\$4,34 miliar (Rp 64 triliun). Ini hanya akan mencukupi kebutuhan impor selama tiga minggu kedepan.

Untuk menangani krisis, negara terpadat kelima di dunia itu telah mencari jalan bantuan. Salah satunya kepada Dana Moneter Internasional (IMF). Salah satu pejabat IMF juga telah tiba di Pakistan untuk melakukan perbincangan terkait pencairan dana darurat yang dibutuhkan Pakistan dari paket bailout sebesar US\$7 miliar atau sekitar Rp105,6 triliun (asumsi kurs Rp15.095/US\$).

Saat ini, Pakistan hanya memiliki cadangan mata uang asing yang cukup untuk membayar impor sekitar tiga minggu.Sebelumnya , pada 2019 Pakistan sempat menerima dana talangan dari IMF sebesar US\$6 miliar atau sekitar Rp90,5 triliun dan US\$1 miliar atau sekitar Rp15 triliun lagi pada Agustus 2022. Dana tersebut dicairkan dalam program pendanaan ke-23 IMF untuk

Pakistan.

IMF disebut ogah mencairkan dana kepada Pakistan dengan mudah. Sebab, pejabat IMF ingin melihat pemerintah Pakistan menerapkan reformasi fiskal, termasuk mengizinkan nilai tukar yang ditentukan pasar untuk mata uang negara, rupee, dan pengurangan subsidi bahan bakar yang menjadi lebih mahal di tengah kenaikan harga energi global.

Namun, Perdana Menteri Pakistan, Shehbaz Sharif menolak untuk melakukan perubahan tersebut selama berbulan-bulan karena takut risiko reaksi yang akan terjadi.

Pada akhir Januari 2023, prospek kebangkrutan nasional akhirnya memaksa pemerintah Pakistan untuk mencabut batasan buatan pada mata uangnya sehingga Rupee Pakistan anjlok 20% terhadap dolar dalam beberapa hari, menaikkan harga BBM sebesar 16%, dan bank sentral Pakistan menaikkan suku bunganya sebesar 100 basis poin untuk melawan

inflasi tertinggi di negaranya dalam beberapa dekade. Diperkirakan mencapai 26% pada bulan Januari.

Menurut sejumlah ahli, krisis yang terjadi di Pakistan sebetulnya sudah lama terjadi dan jauh melampaui politik elektoral."Situasi ekonomi Pakistan adalah cerminan langsung dari prioritas negara yang salah tempat selama beberapa dekade," kata seorang peneliti di Institut Studi Perdamaian dan Konflik di New Delhi, Kamal Madishetty dikutip Minggu (5/2/2023). Madishetty menunjuk pada kontrol militer yang luar biasa atas semua institusi lain sebagai faktor kunci.

Madishetty menjelaskan, pada 2022 alias saat Pakistan memangkas pengeluaran untuk bidang-bidang, seperti infrastruktur dan pendidikan, pengeluaran untuk militer malah naik sebesar 11%."Pembentukan militer negara terus menyudutkan bagian sumber daya yang tidak proporsional untuk dirinya sendiri dengan mengorbankan warga biasa," kata Madishetty.

Indonesia Diminta Tak Iumawa

Terkait kondisi Indonesia, Guru Besar Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Indonesia (UI) Rhenald Kasali mengingatkan agar pemerintah tidak jumawa dengan optimisme bahwa tidak akan terimbas resesi global 2023. Rhenald juga menyentil Menteri Keuangan Sri Mulyani yang terlalu pede bahwa tahun 2023 Indonesia jauh dari resesi.

"Pertama, tentu saja kita tidak boleh jumawa ya. Karena sesuatu yang tidak terjadi kalau kita salah, terpeleset bisa saja kita, berat," ucap Rhenald Kasali usai menjadi pemateri Forum Bisnis yang menjadi rangkaian acara Musyawarah Cabang (Muscab) IX Himpunan Pengusaha Muda Indonesia (HIPMI) Kota Solo di The Sunan Hotel, Sabtu (4/2/2023).

Menurut Rhenald, belum lama ini Indonesia nyaris mengalami dampak dari resesi ekonomi global itu. Beruntung, permasalahan cepat tertangani. "Kita hampir kena, tapi untung cepat ditangani. Yakni saat kurs dolar sudah hampir Rp 15.788 pada tanggal 28 Desember kemarin. Tapi hari ini turun dan sudah bagus. Makanya kita tidak boleh jumawa," tuturnya.

Poin kedua, Rhenald Kasali menyatakan Indonesia tidak lepas dari pengaruh global. Salah satu persoalan global yakni mengenai tingkat kesuburan di Indonesia yang turun. Saat ini di Jakarta Barat, angka kesuburannya 1,7. Sementara di Bali, Jawa Timur dan Solo angka kesuburannya di bawah 2. "Artinya rata-rata angka kesuburan di tiap kota di Indonesia di bawah 2. Kita harus menjaga agar paling tidak 2. Supaya populasi penduduk di Indonesia stabil," katanya.

Populasi penduduk Indonesia yang diharapkan bisa stabil itu bukan tanpa alasaan. Menurut Rhenald, jika populasi penduduk turun, maka Indonesia akan terancam harus impor tenaga kerja. "Akan banyak sekali orang asing yang menjadi imigran di Indonesia untuk menjadi pekerjaan karena Indonesia relatif lebih bagus dari negara lain," tuturnya.

Oleh karena itu, menurut Rhenald Kasali, hal ini harus diperhatikan dan dijaga mulai saat ini. Jika tidak, banyak SD yang saat ini sudah ditutup, taman kanak-kanak (TK) yang juga sudah ditutup."Fenomena ini sudah terjadi di Jakarta, Bandung, Solo, Surabaya dan Palembang. Makanya ini kita jaga jangan sampai lengah," ucap dia. (rls,ist,wid/dya)

